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第2681例会	 平成 27 年 7 月 22 日（水）

点　鐘 柳澤 信夫 会長

スマイル体操 渡辺 伸一 親睦委員

司会と斉唱 峯岸 雅宏 会場監督
クルーズ 由美子 ソングリーダー

「手に手つないで」

出席報告 世良 俊昭 委員長

会員数 60 名 出席 41 名 欠席 19 名
（対象外 4 名） 出席率 73.21%
前々回訂正 欠席 20 名 MAKE UP 3 名

（対象外 6 名） 訂正出席率 78.18%

欠席者
濱田君 小林君 貝田君 上山君 込田君 
宮崎君 溝淵君 松下君 茂木君 三平君 
野口（隆）君 岡本君 大山君 大部君 帯谷君 
重田君 関君 米山君 山川君

会長報告 柳澤 信夫 会長
1. 地区から届いた「クラブ戦略計画について」の卓話

者派遣ご案内の件
関係委員会と相談の上、派遣希望日時、卓話希望
内容などを決定。　期限：8 月 7 日 （金）

2. 箕田ガバナーから、先週の公式訪問についての礼状
とご挨拶を受領しました。

幹事報告 佐久間 馨 幹事
1. 地区からの来信

 • 青少年奉仕委員長会議開催のご案内
日時：8 月 6 日 （木） 15：00 ～ 17：00
会場：メモワールプラザソシア 21
※洪青少年奉仕委員長、ご出席お願いいたします。

 • ロータリー米山奨学生 ･ 学友 夏季レクリエーションのご案内
出欠期限：8 月 17 日 （月）
日時：8 月 30 日 （日） バス旅行 沼田 吉祥寺百花園 桃狩り
7：10 ホテルキャメロットジャパン前 集合 
＜参加費＞
米山奨学生 ･ 米山学友 （学生）及びその家族 : 無料

ロータリアン：10,000 円／人
 • 日台インターアクト交流例会開催のご案内
登録締切：7 月 24 日 （金）
日時：8 月 1 日 （土） 17：00 ～
会場：ローズホテル横浜 登録料：（ロータリアン） 9,000 円

2. 川崎中原 RC より、卓話のご案内
8 月 6 日 （木）ホテル精養軒 点鐘 12：30
卓話者：青山 優子さん 

「青少年交換学生として ブラジルで学んだこと」
参加ご希望の方は事務局までお知らせください。

3. 他クラブ活動計画書の回覧
川崎高津 RC、川崎百合丘 RC

4. 他クラブ例会臨時変更
●川崎百合丘 RC

8 月 4 日 （火）   例会後納涼会 ホテルモリノ新百合ヶ
丘 7F ビアホール　点鐘 17：30

9 月 22 日 （火 ･ 祝） 休会
●川崎南 RC

8 月 11 日・9 月 22 日 （火） 休会
9 月 29 日 （火）   夜間移動例会 横浜中華街「萬珍楼」

点鐘 18：00
●川崎マリーン RC

8 月 13 日 （木） 休会
5. 例会案内

7 月 29 日 （水） 休会
8 月 5 日 （水）  通常例会 クイーン・アリス日吉 点鐘 12：30
8 月 12 日 （水） 休会

6. 定例理事会
8 月 5 日 （水） 例会前 11：15 ～
理事・役員各位のご出席お願いいたします。

委員会報告 親睦委員会 クルーズ 由美子 委員長
 ● 移動例会について
一泊で行う移動例会の場所が決定しました。プラン
の詳細は 8 月 5 ～ 6 日頃にご案内できる予定。
日時：2015 年 9 月 30 日 （水）
会場：ホテル鐘山苑 （忍野八海の近く）

 ● 家族例会について
日時：2015 年 12 月 16 日 （水）
会場：横浜ベイシェラトンホテル & タワーズ



慰労会案内 入来 武久 2013 ～ 14 年度会長 （発起人）
 ● 米山会長・横山幹事年度の慰労会について
日時：8 月 26 日 （水） 18：00 ～
会場：ワンズガーデン武蔵小杉店
会費：5,000 円

クラブフォーラム クラブ奉仕委員会
［司会］若林 潤 クラブ奉仕委員長

3 月 29 日の地区協議会で、箕
田ガバナーの「全てのクラブ活
動は親睦から」という言葉が印
象に残りました。親睦を活性化
すれば社会奉仕・国際奉仕に繋
がると思います。その方法を各

委員長に語っていただきます。

征木 永一郎 職業奉仕委員長
職業奉仕の理念は「最も良く奉
仕する者、最も多く報いられる」
というモットーに示されていま
す。儲けを優先するのではなく、
自分の職業を通じて社会に貢献
するという意図で事業を営め

ば、結果として継続した事業の発展が得られるという
考えです。自分だけ儲けるというのではなく、他者に
も分配できるよう頑張ります。

世良 俊昭 出席委員長
例会への出席は義務ですが、権
利でもあります。親しい友人に
会える、素晴らしい卓話を聞く
ことができる、あらゆる奉仕活
動の状況を知ることができる
チャンスです。川崎北 RC の持

つ良い雰囲気を維持しながら、あせらず、寛容な精神で、
出席率の向上に努めたいと思います。

クルーズ 由美子 親睦委員長
本年の親睦委員会の活動方針
は、イベント等をその場限りで
楽しむものではなく、終了後も
エネルギー、心の栄養となるよ
うなものにすることです。例会
場を後にした時に「また一週間

頑張ろう」と元気が出るような、密度の濃い時間を提
供していきたいと考えています。

松波 登 国際奉仕委員
2010 年にバヌアツから 3 名の
病院関係者をお招きし、中原消
防署で日本の高規格救急車を見
ていただいた折、強く関心を持
たれました。当時の消防署長に
交渉し、「ロータリークラブか

らの要請なら」と中古の救急車を譲り受けました。そ
の車両をしっかり整備して、2012 年に贈呈式をポート
ヴィラで行いました。先日のサイクロンのときに救急
車が大活躍したとお礼もいただいています。その後「サ
ント島にも 1 台ほしい」というお願いがあり、川崎の
消防局と交渉して 2 台目をいただくことができました。
いまは整備中で、来年、ポートヴィラで贈呈式を行な
う計画です。前回は他の RC の方も贈呈式に同行され、
式の後で現地の自然と交わって、良い思い出ができま
した。会員の皆様はぜひ来年の贈呈式に参加していた
だきたいと思っております。

小澤 秀昭 クラブ会報委員長
例会を記録した会報は、川崎北
RC の歴史そのものです。かつ
ては会報委員はテープ起こしと
校正はしましたが、印刷業者が
編集ほかの工程を行っていまし
た。昨年度までの 5 年間は会員

がローテーションを組んで編集を含めた会報作成を担
当してきました。会報作成は勉強になり、やりがいに
もつながるのですが、文字や画像の大きさを調整して
A4 の 2 ページまたは 4 ページにまとめなくてはなりま
せん。そのため、ローテーションによる会報作成が難
しい状況となり、今年度の体制になりました。どうか
会員皆様のご理解をお願い申し上げます。

ニコニコリポート 入来 武久 副会場監督
柳澤 信夫 会長、佐久間 馨 幹事

7 月も最後の例会となりました。身体に気をつけて暑さを
乗り切りましょう。若林さん、クラブフォーラムよろしく
お願いいたします。

武田 信平 君
フロンターレの主力であるレナト選手が高額年俸で中国の
広州富力（コウシュウフリキ）に引き抜かれました。大き
な痛手です。次の選手を探しているところです。

三浦 善四郎 君
先々月より体調不良につき入退院を繰り返しました。足腰
がすっかり弱くなり歩行困難になって例会欠席が続き、会
員の皆様に大変御迷惑をお掛けし、誠に申し訳ありません。
これからも頑張りますのでよろしくお願いします。

若林 潤 副会長、世良 俊昭 君、小澤 秀昭 君、 
クルーズ 由美子 君、柾木 永一郎 君

クラブ奉仕委員会のフォーラムです。皆様のご協力お願い
します。

木村 辰雄 君、野口 哲志 君
若林さん、本日ご苦労様です。期待いたしております。

戸川 俊雄 君、花田 薫 君、洪 征治 君
本日のクラブ奉仕のフォーラムを楽しみにしています。

松波 登 君、入来 武久 君
若林副会長、本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。


